



Anniversaire des 100 ans du collège

publié le 19/10/2021 - mis à jour le 20/10/2021

Descriptif :

Et une et deux et cent bougies !

Bon anniversaire François !

Vendredi huit octobre, un parfum de fête planait dans l'air du collège François Truffaut. Mais que célébrait-on ? Un anniversaire, car cela fait désormais cent ans que l'établissement accueille des élèves.

Un centenaire ! Mazette ... Si les murs pouvaient parler, quels témoignages nous transmettraient-ils ? Sans doute, les confidences des premières jeunes filles qui ont inauguré les lieux en 1921. Les secrets des garçons qui les ont rejointes quelques décennies plus tard. Les petites peines. Les grandes espérances. Et toujours le plaisir d'enseigner, de transmettre des connaissances et des valeurs.

Pour fêter dignement l'ancêtre, on avait ressorti du grenier la vénérable cloche de l'établissement qui a repris du service spécialement pour l'occasion. Puis le midi, les élèves ont cérémonieusement écouté le discours de La Principale Mme Homo qui retracait l'histoire des lieux avant de déguster un délicieux gâteau préparé par le cuisinier Julien Laidet et son équipe.

Mais comme on n'a pas tous les jours cent ans, une grande fête aura lieu le vendredi 17 juin. Alors, à vos agendas !...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.